

# 「令和7年12月 テイケア作品展」

今年度第3回目の作品展です。今回は12/15(月)～12/20(土)まで1Fロビーにて展示をさせて頂きました。／ートにもたくさんのあたたかいコメントを寄せて頂き、メンバーもスタッフも嬉しく思うと同時に次回に向けての励みにしたいと思います。本当にありがとうございます。次回は3月を予定しております、どうぞお楽しみに♪



頂いたコメントの一部をご紹介♪

- ・カラフルで見ていて楽しく感じました。
- ・「シーサイドヴィラ」のパズルは塗り絵で塗った覚えのある絵で懐かしく思いました。
- ・大変な手間と作業が必要だったと思いますが、どの作品も、とても丁寧に仕上げられていて感動しました。
- ・いつも素敵な作品を見せて頂き有難うございます。どれも力作ぞろいで毎回楽しみにしています。
- ・プラモデルの大きいのも圧があってかっこいいし、小さい方も初デビューなのにかなりのものですね。
- ・上高地のパズルは縁が多くて大変だったと思いました。とても自分にはできない、すばらしいです。
- ・イルカがとってもきれいですてきでした。
- ・書写は習字作品も見たいです。時間をかけて作業されている様子が伝わりました。
- ・サーカスの作品かわいいですね。ありがとうございます。
- ・私もネコが好きです、かわいい！
- ・定期的に作品が飾られていて楽しみにしています。
- ・どの作品もよかったです。

皆様、あたたかいコメントをたくさん頂き本当にありがとうございます♪